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Há 25 anos se reinventando a cada dia!
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Da Redação
-----------------------------------------

Cândido Mota

noite de segun-
da-feira, dia 16,
ficará marcada
para muitas pes-

soas que estavam no salão
de festas da igreja do bair-
ro São Judas, em Cândido
Mota. Os olhos mostravam
a alegria e a ansiedade dos
representantes das 44 fa-
mílias que receberam os
títulos de domínio sobre
sua propriedade. Com a
presença da equipe da Fun-
dação Instituto de Terras do
Estado de São Paulo, o
Itesp, liderada pelo diretor
executivo Claudemir Pe-
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res, do diretor adjunto de
Recursos Fundiários Ga-
briel Veiga e do Coordena-
dor Regional Oeste Marco
Tulio Vanalli, prefeito de
Cândido Mota Roberto Bu-
eno, vice José Ângelo
Franciscatto, presidente da
Câmara David de Oliveira
e vereadores Eraldo Perei-
ra e Carlos Nicodemos, o
‘Carlos Gordo’, presidente
do PSDB em Cândido Mota
José Reynaldo Bastos (que
representou o deputado es-
tadual Mauro Bragato), se-
cretários municipais e fa-
miliares, um a um foi cha-
mado a receber e assinar
o tão sonhado ‘documento
de posse’. CIDADE Página 5

Prefeito Roberto Bueno, esposa Néia Bueno, e vice José Ângelo com dirigentes
do Itesp Claudemir Peres, Gabriel Veiga e Marco Túlio Vanalli, ao lado do
presidente da Câmara David de Oliveira, dos vereadores Eraldo Pereira e ‘Carlos
Gordo’, e do presidente do PSDB José Reynaldo

O delegado cândido-motense Matheus Araújo Laiola é um
dos responsáveis pela investigação que prendeu 41 pes-
soas em flagrante no último sábado, dia 14, por participar
de ‘rinha’ entre cães no município de Mairiporã/SP. O
cândido-motense faz parte da Delegacia de Proteção ao
Meio Ambiente (DPMA) em Curitiba, onde foi iniciada a
investigação. POLÍCIA Página 4

A Prefeitura de Florínea, por meio da Secretaria do Bem Estar Social realizou na tarde da
última sexta-feira, dia 13, a entrega dos Brinquedos de Natal para as crianças do municí-
pio. Segundo a primeira dama e Secretária Municipal do Bem Estar Social, Rosilene
Ferreira Pinto, foram atendidas aproximadamente 800 crianças. “Esta é mais uma gran-
de festa dedicada a todos. A atividade fortalece os laços e reafirmará o nosso compromisso
de garantir os direitos de nossas crianças e adolescentes além de ser um momento ímpar
em que os florinenses podem viver a magia do Natal’’. (Colaborou Assessoria de Imprensa)

Delegado cândido-motense
participa de operação que
prendeu 41 por ‘rinha’ entre cães

Prefeitura de Florínea entrega brinquedos de Natal
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18A origem de Jesus Cristo foi assim: Maria, sua mãe,
estava prometida em casamento a José, e, antes de vive-
rem juntos, ela ficou grávida pela ação do Espírito Santo.
19José, seu marido, era justo e, não querendo denunciá-
la, resolveu abandonar Maria, em segredo. 20Enquanto
José pensava nisso, eis que o anjo do Senhor apareceu-
lhe, em sonho, e lhe disse: “José, Filho de Davi, não te-
nhas medo de receber Maria como tua esposa, porque ela
concebeu pela ação do Espírito Santo. 21Ela dará à luz
um filho, e tu lhe darás o nome de Jesus, pois ele vai
salvar o seu povo dos seus pecados”. 22Tudo isso aconte-
ceu para se cumprir o que o Senhor havia dito pelo profeta:
23“Eis que a virgem conceberá e dará à luz um filho. Ele
será chamado pelo nome de Emanuel, que significa: Deus
está conosco”. 24Quando acordou, José fez conforme o anjo
do Senhor havia mandado, e aceitou sua esposa.

Evangelho Mateus

1,18-24

Curtas
cmnoticias@uol.com.br

Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, cidadão Evandro
Porfirio de Oliveira, funci-
onária pública Julie Faria
Frazão. Foram recebidos
na Redação.

Feira da Lua
Acontece toda quinta-

feira à noite, na Estação
das Artes, antiga estação
ferroviária de Cândido
Mota, a Feira da Lua.
Além de artesanatos, há
uma praça de alimenta-
ção, com a venda de pas-
téis, lanches e outras gu-
loseimas. Há brinquedos
do parque infantil que a
área de lazer oferece, e
outros brinquedos inflá-
veis e pula pula.

Novos alunos
A Secretaria Estadual

da Educação reabriu nes-
ta terça-feira, dia 17, pe-
ríodo de inscrição para
matrícula a novos alunos
que queiram estudar na
rede pública estadual pau-
lista no ano letivo de 2020.
O período ficará aberto o
ano todo. Podem se inscre-
ver estudantes de outras
redes, de outros estados ou
países que não se encon-
tram matriculados nas es-
colas estaduais ou muni-
cipais do Estado de São
Paulo. Para efetuar a ins-
crição, os responsáveis
pelos estudantes com me-
nos de 18 anos devem pro-
curar a escola pública, tan-
to municipal quanto esta-
dual, ou os Postos do Pou-
patempo e apresentar RG
ou certidão de nascimen-
to e comprovante de ende-

reço. Mais informações
podem ser obtidas no site
www.educacao.sp.gov.br;
telefone 08007700012 ou
http://matricula2020.
educacao.sp.gov.br.

‘Mãe Rainha’
A paróquia Nossa Se-

nhora das Dores, de Cân-
dido Mota, realiza a ‘Mis-
sa da Mãe Rainha’ nesta
quarta-feira, dia 18, às
19h, na igreja matriz
Nossa Senhora das Do-
res. Em seguida, haverá
grupo de oração em agra-
decimento às graças re-
cebidas em 2019.

Faltam...
... 34 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... do Museólogo, Inter-

nacional dos Migrantes, do
Mergulhador, de Nossa
Senhora do Paraíso, de
Antífonas do Ó, de Nossa
Senhora da Esperança, de
São Graciano, de São Rufo,
de São Zózimo.

O Santo do Dia
“Os pobres da cidade pre-

cisam receber ajuda. Por
isso, temos um hospital
para os doentes pobres.”
(São Graciano)

Mensagem do Dia
“O animal é tão ou

mais sábio do que o ho-
mem: conhece a medida
da sua necessidade, en-
quanto o homem a igno-
ra.” (Demócrito)

Lua...
... Cheia.

Editorial

Animal não é brinquedo; abandonar é crime!
mês de dezembro
é dedicado ao
combate do aban-
dono ou maus-

tratos de animais. O perío-
do não foi escolhido à toa: é
uma das épocas onde há
maior perspectiva de aban-
dono de animaizinhos. Em
grandes cidades, para cada
cinco habitantes há um
cachorro. Destes, 10% es-
tão abandonados. No interi-
or, a situação não é muito
diferente. Em muitos casos
o número chega a 1/4 da
população humana. Esti-
mativas da Organização
Mundial da Saúde (OMS)
relataram que existem no
Brasil mais de 20 milhões
de cachorros e 10 milhões
de gatos vivendo nas ruas.

Na região, a situação
dos bichos de rua também
é triste. Centenas deles
perambulam de lá pra cá
sem rumo, à espera de um
lar. Nesta semana, o cri-
me voltou a se repetir na
região. As redes sociais
apresentaram um vídeo de
uma mulher deixando seu
animal na porta de uma
residência. O bicho foi ado-
tado pela família, mas, por
ser ‘errante’, acabou esca-
pando e foi atropelado e
morto. Só quem reside em
uma área mais afastada do
centro das cidades pode
mensurar como essa ação
é constante.

Apesar de ser crime - pas-
sível de detenção de três
meses a um ano - muitas

pessoas não se importam
em deixar para trás um cão
ou um gato. Estes animais
acabam vagando pelas ruas,
sem proteção e alimentos,
e na maioria das vezes o
agressor fica impune. Cães
com sinais de maus tratos,
doentes e traumatizados fi-
cam dependendo de uma
ajuda voluntária, que mui-
tas vezes não chega.

Antes de decidir com-
prar ou adotar um animal
a família precisa ter cer-
teza que quer. Uma vez to-
mada a decisão, a pessoa
não pode simplesmente
deixar de querer o animal
e abandoná-lo. Se não há
mais condições de ficar
com o animal, é preciso
encontrar uma família que
o adote. Outra medida efi-
caz para evitar o problema
é a castração.

Animal não é brinquedo.
É um ser vivo. Não deveria
ser encarado como um pre-
sente quando trata-se, por
exemplo, de crianças que
ainda não tenham condi-
ções de entender as neces-
sidades desse animal ou
que não tenham adultos
responsáveis que mensu-

O
rem antes todas as ques-
tões envolvidas na criação
adequada desse animal.

Os animais costumam
encher a casa de alegri-
as, encantam a todos com
suas travessuras, são fo-
fos, lindos, e gostosos de
apertar. Porém, também
dão trabalho e exigem
tempo disponível. Mas, so-
bretudo, são amigos de
verdade que trazem felici-
dade e dão o privilégio de
ser amados incondicional-
mente, transformando to-
dos em pessoas melhores
e ainda mais humanas.

A definição do mês de
dezembro para um debate
mais amplo sobre o tema é
importante para sensibili-
zar a população sobre a cau-
sa. É um momento onde as
pessoas podem refletir so-
bre a crueldade do abando-
no de animais, além de
possibilitar uma reflexão
sobre as cobranças que de-
vem ser feitas para se coi-
bir a prática do abandono de
uma vez por todas. A socie-
dade deve se envolver nes-
sa discussão, pois se trata
de um problema sério e
que reflete em todos.
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A Unimed Assis ficou em
2° lugar entre todas Unime-
ds do Brasil com a campa-
nha do Outubro Rosa 2018.
A ação foi realizada em su-
permercados em Assis para
impactar o público alvo so-
bre a importância da pre-
venção e do autoexame. É
uma campanha de respon-
sabilidade do setor de Me-
dicina Preventiva.

E o projeto que recebeu o
3° lugar concorrendo entre
todas as Unimeds do Brasil
foi o Jardim Sensorial, ins-
talado no parque Buracão,
que permite que todas as
pessoas, inclusive com ne-
cessidades especiais, apro-
veitem o espaço e tenham
contato próximo com o meio
ambiente. Esse projeto é de
iniciativa da Amu em par-
ceria com Associação de

Unimed Assis recebe prêmio nacional
por projetos com a comunidade
Da Redação
------------------------------------------

Assis

Amigos e Deficientes Visu-
ais de Assis e Região (AAD-
VAR) e teve o apoio da pre-
feitura de Assis.

O objetivo do prêmio na-
cional é reconhecer projetos
e campanhas em favor da
sociedade e das comunida-
des realizadas pelas Unime-
ds. A iniciativa é contribuir
para o fortalecimento da
marca Unimed e do coope-
rativismo, disseminando o
jeito de cuidar em todo o país.

Muito feliz com a notí-
cia, o presidente da Uni-
med Assis, Elyseu Boutros,
parabenizou todos os en-
volvidos que contribuíram
para alcançar os resulta-
dos. “Nos sentimos honra-
dos com esse reconheci-
mento de projetos relevan-
tes para nossa sociedade.
Isso demonstra o quanto
estamos envolvidos e pre-
ocupados com a sociedade”.

Pega de surpresa, a pre-

sidente Associação Mu-
lher Unimed, a Amu, Ro-
sana Boutros, disse que
ficou muito satisfeita com
a repercussão positiva do
projeto que ganhou visibi-
lidade nacional. “Esse é
um projeto muito bonito.
Convidamos as escolas de
Assis e região para que
tragam seus alunos e fa-
çam visitas monitoradas
por deficientes visuais ao
Jardim Sensorial”.

A gerente de Provimen-
tos, Tatiana Funari, tam-
bém pega de surpresa, ficou
emocionada com a premia-
ção nacional. “Levamos in-
formação de forma rápida e
lúdica à comunidade, cha-
mando a atenção para a
importância da prevenção
ao câncer de mama. Tere-
mos muitos projetos a se-
rem desenvolvidos em
2020”, completou. (Colabo-

rou Assessoria de Imprensa)
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZÁLIA

TERMO DE ADITIVO N° 001
Processo: n° 1535/2019 – Convite nº. 02/2019. Objeto: CONTRATA-
ÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE TREZENTAS CES-
TAS NATALINAS PARA O MUNICÍPIO DE CRUZÁLIA – SP. Contratan-
te: Prefeitura Municipal de Cruzália. Empresa contratada: Esperia
Distribuidora de Alimentos LTDA-ME, inscrita no CPNJ sob o nº
32.148.187/0001-61. Valor de acréscimo: R$ 2.291,20. Data da
assinatura: 17/12/2019. José Roberto Cirino – Prefeito Municipal.

O delegado cândido-mo-
tense Matheus Araújo Lai-
ola é um dos responsáveis
pela investigação que

Uma grande aliada da
Polícia Militar nas princi-
pais operações contra o trá-
fico de drogas é a denúncia
anônima. E através dela,
policiais prenderam em fla-
grante uma mulher no últi-
mo domingo, dia 15, no jar-
dim Paulista, em Palmital.

Uma equipe foi acionada
para atender a ocorrência
de tráfico, e recebeu infor-
mações de que a denuncia-
da escondia as drogas sob
um monte de areia, em
uma construção ao lado de
sua residência, e que uma
garrafa ‘pet’ indicava o local
do esconderijo. A denúncia
também informava que ha-
via mais drogas escondidas
no interior de um bambu
que sustentava o varal de
roupas no quintal da casa.

Os policiais militares fo-
ram até o local e localiza-
ram a droga na areia, con-
forme denúncia. A proprie-
tária da residência foi soli-
citada para uma breve en-
trevista e, após ficar cien-
te da denúncia, autorizou a
entrada da equipe na casa,
onde também foi localizada
outra porção de uma subs-
tância esverdeada, igual-
mente embalada à encon-
trada no monte de areia. No
total, foram localizadas 8
porções na construção e 12
no bambu do varal.

Aos policiais, a morado-
ra da residência declarou
não ser usuária de drogas,
e que era a única proprie-
tária da casa. Ela informou
ainda que desconhecia a
existência das substâncias
encontradas, porém, dian-
te dos fatos, recebeu voz de
prisão em flagrante pelo cri-
me de tráfico de drogas.

Ela foi conduzida à de-
legacia de Polícia Civil,
onde foi ratificada a prisão
e permaneceu à disposi-
ção da Justiça.

PM flagra tráfico
de drogas após
denúncia anônima
em Palmital
Da Redação
------------------------------------------
Palmital

Delegado cândido-motense participa de
operação que prendeu 41 por ‘rinha’ entre cães
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

prendeu 41 pessoas em fla-
grante no último sábado,
dia 14, por participar de ‘ri-
nha’ entre cães no muni-
cípio de Mairiporã/SP. O
cândido-motense faz parte
da Delegacia de Proteção

ao Meio Ambiente (DPMA)
em Curitiba, onde foi ini-
ciada a investigação, que
terminou com a operação
em conjunto com a Polícia
Civil de São Paulo.

Segundo Matheus, a ri-
nha era uma espécie de tor-
neio internacional. “Ano
passado a disputa foi na Re-
pública Dominicana, esse
ano no Brasil, e ano que
vem provavelmente seria
em outro país. Eles eram
extremamente organiza-
dos. Na camiseta do evento
tinha a pesagem de cada
animal. As apostas, além
de físicas, também eram
feitas pela internet, em gru-
pos fechados do mundo in-
teiro”, explica o policial.

Na operação, foram res-
gatados 19 cães. Os ani-
mais, da raça pitbull,
eram incentivados a lutar
entre si e foram encontra-
dos com diversos ferimen-
tos. Entre os acusados es-
tão veterinários, médicos,
um policial militar e cin-
co estrangeiros.

De acordo com os agen-
tes, um dos cachorros não
sobreviveu em uma das lu-
tas e foi servido como chur-
rasco aos participantes. Um
dos cachorros resgatados
chegou a urinar sangue, de
acordo com o delegado.

Após a audiência de cus-
tódia, um peruano preso na
ação foi o único a ter pri-
são transformada em pre-
ventiva porque o juiz André
Luiz da Silva da Cunha en-
tendeu que ele é um dos or-
ganizadores do evento e
que, em liberdade, poderia

atrapalhar as investiga-
ções, especialmente em
relação às diligências ne-
cessárias à identificação
dos demais organizadores.

Já os demais presos tive-
ram liberdade em troca de
medidas cautelares. Os ou-
tros estrangeiros presos na
ação estão proibidos de dei-
xar o país e só serão soltos
após pagamento de fiança.
Todos eles irão responder
por associação criminosa e
maus-tratos contra ani-
mais, com agravante de
morte, e por jogos de azar.

Polícia Civil do Paraná/Divulgação
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Rita tenta falar com Lígia, mas Rui acaba pro-
vocando uma discussão com Filipe. Tatoo tem
esperanças de se aproximar de Anjinha, e Ca-
melo se preocupa. Filipe desabafa com Meg e
afirma que deseja esquecer Rita. Marco decide

se juntar à greve de fome de Anjinha. Lígia discute com Joaquim.
Bill parte para os Estados Unidos. Marquinhos tira uma fotografia
de Celso e Jaqueline juntos, e instiga Thiago contra o professor.
César tenta se reaproximar de Jaqueline. Serginho alerta Rita
sobre Rui. Leila e Rui armam para Rita e Filipe. Para provocar
Rita, Filipe afirma que Leila é sua namorada.

Julinho conta a Clotilde que conheceu os filhos
de Almeida. Durvalina começa a trabalhar para
Afonso. Lola e Clotilde confirmam a encomenda
de doces e pedem ajuda a Maria. Clotilde perce-
be que Afonso não anota as dívidas de Lola e

comenta com a irmã. Isabel afirma a Lola que a ajudará com os doces.
Olga pune Zeca por sua ausência. Carlos sofre, sem conseguir deci-
dir entre Inês e Mabel. Adelaide decide apresentar seu novo amor a
Emília. Alfredo conta a Adelaide sobre a agressão que Isabel sofreu.

Alberto se compromete a pagar Elias pela doa-
ção. Alberto e Marcos se preocupam por Palo-
ma ficar sozinha com Elias. Gabriela e Vicente
reatam. Silvana finge que está grávida de Má-
rio para impedir que o editor termine o relaci-

onamento deles. Paloma escuta Tadeu e Elias planejando a divi-
são do dinheiro. Elias avisa a Paloma que dormirá com ela no
quarto. Paloma consegue se desvencilhar de Elias.

Lurdes, Camila e Ryan se preocupam com San-
dro. Sandro revela a Lurdes que tem uma dívi-
da com Marconi, e a mulher afirma que ajuda-
rá o filho. Durval ensina Thelma a andar de
bicicleta. Betina conhece Matias. Camila des-

confia de Eunice. Vitória discute com Álvaro por livrar Vicente da
detenção. Belizário repreende Vicente. Magno convida Betina para
morar em sua casa. Lídia seduz Tales. Lurdes conta a Thelma que
planeja vender sua casa para pagar a dívida de Sandro. Nuno
aceita fechar negócio com Lurdes. Camila, Ryan e Magno acredi-
tam que Lurdes e Sandro estejam escondendo algo. Vitória desco-
bre que Lurdes vendeu sua casa. Lurdes é sequestrada.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

A Lua indica um dia de mo-
vimento altamente positi-
vo para seus projetos de tra-
balho. Uma boa notícia pode
chegar. Se estiver em busca
de uma nova colocação no
mercado, este é o melhor dia
do mês para buscá-la.

A Lua entra em Virgem, indi-
cando um dia de concretiza-
ção de projetos criativos. O
momento pode indicar tam-
bém, o início de um romance,
que começa a ser desenhado
pelo Universo. Dia ótimo para
estar com os filhos.

A Lua entra em Virgem, in-
dicando um dia de maior en-
volvimento com sua vida do-
méstica e familiar. O perío-
do é ótimo também para
acordos e negociações en-
volvendo a compra ou venda
de um imóvel de família.

Terá um dia de boa comuni-
cação e envolvimento com a
vida social. É um ótimo dia
para começar uma nova ami-
zade. Bom ´para reuniões de
negócios, novos contatos co-
merciais e concretização de
projetos e contratos.

A Lua entra em Virgem, in-
dicando um dia de concreti-
zação e projetos e contratos
que envolvam o aumento de
seus rendimentos. O di-
nheiro chega mais fácil, por-
tanto, é um ótimo momento
para novos investimentos.

A Lua entra em seu signo,
indicando um dia de movi-
mento e concretização de pla-
nos e projetos. O dia pode
estar relacionado com um
estado de espírito equilibra-
do e otimista. Dia ótimo para
estar perto de quem ama.

Terá um dia de interioriza-
ção e necessidade de dis-
tanciar-se da vida social e
entrar em contato mais pro-
fundo com suas emoções,
que passam por um momen-
to de equilíbrio e estabilida-
de. Cuide de si mesmo.

A Lua entra em Virgem, indi-
cando um dia de bom movi-
mento na vida social e apro-
ximação de amigos. O dia é
ótimo para divertir-se, pois as
energias estarão equilibradas.
Um projeto em equipe pode
ser aprovado e assinado.

A Lua recebe um ótimo as-
pecto de Júpiter, indicando
um dia de concretização de
planos e projetos que envol-
vem seu crescimento profis-
sional. Um contrato pode ser
assinado, uma promoção ou
projeto, aprovados.

Terá um dia de movimento
positivo em projetos de mé-
dio prazo, que podem envol-
ver viagens internacionais e
contato com estrangeiros. O
período é ótimo também para
responsabilizar-se pelo seu
caminho espiritual.

Dia de maior envolvimento
com emoções mais profundas,
que passam por um momento
de equilíbrio e necessidade de
intimidade. Dia ótimo para
estar com quem ama. Bom tam-
bém para concretizar negóci-
os em parcerias.

A Lua entra em Virgem, indi-
cando um dia de movimento
agradável na vida social e apro-
ximação de amigos queridos. O
dia é ótimo para negociar soci-
edades ou parcerias comerci-
ais, pois você estará mais sim-
pático e comunicativo.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

A noite de segunda-feira,
dia 16, ficará marcada para
muitas pessoas que esta-
vam no salão de festas da
igreja do bairro São Judas,
em Cândido Mota. Os olhos
mostravam a alegria e a
ansiedade dos representan-
tes das 44 famílias que re-
ceberam os títulos de domí-
nio sobre sua propriedade.
Com a presença da equipe
da Fundação Instituto de
Terras do Estado de São Pau-
lo, o Itesp, liderada pelo di-
retor executivo Claudemir
Peres, do diretor adjunto de
Recursos Fundiários Gabri-
el Veiga e do Coordenador
Regional Oeste Marco Tulio
Vanalli, prefeito de Cândido
Mota Roberto Bueno, vice
José Ângelo Franciscatto,
presidente da Câmara Da-
vid de Oliveira e vereadores
Eraldo Pereira e Carlos Ni-
codemos, o ‘Carlos Gordo’,
presidente do PSDB em Cân-
dido Mota José Reynaldo
Bastos (que representou o
deputado estadual Mauro
Bragato), secretários muni-
cipais e familiares, um a um
foi chamado a receber e as-
sinar o tão sonhado ‘docu-
mento de posse’.

Foram meses de trabalho
realizado pela equipe do
Itesp, com apoio da prefei-

Moradores do jardim Esperança recebem
‘títulos de domínio’ de propriedades
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

tura de Cândido Mota e que
teve início em 2017, quan-
do o prefeito Roberto Bueno
e o vice José Ângelo estive-
ram em São Paulo oficiali-
zando a solicitação em bus-
ca desta regularização.

“Foi um trabalho que re-
quereu muito tempo e mui-
tas ações, mas o resultado
está aí: os títulos de posse
das residências. Este é um
dos momentos mais felizes
para mim, como homem
público e como cidadão. Co-
meçamos a trabalhar pelo
Jardim Esperança há mais
de 10 anos, quando levamos
a pavimentação asfáltica e
outras benfeitorias, bem
como a construção de vári-
as casas no bairro. Tínha-
mos preparado o alicerce do
bairro, mas faltava o mais
importante, que era o títu-
lo de posse, oficializando
que o imóvel é da família.
Na solicitação buscamos
também a regularização
fundiária dos bairros ‘Chá-
cara do Padre’ e trechos das
ruas José Gozzi e Luiz Dias,
que são de domínio da linha
férrea”, explicou o prefeito
Roberto Bueno; que comple-
tou: “Agradeço a todos os re-
presentantes do Itesp, ao
governo do Estado e à Câ-
mara de Vereadores pelo
apoio. Este é um momento
de muita, mas muita ale-
gria mesmo”.

O presidente David de
Oliveira ‘Leiteiro’ também
agradeceu e parabenizou a
todos. “Agradeço a Deus por
um momento como este,
onde estas famílias estão
recebendo e assegurando o
domínio sobre suas propri-
edades. Parabéns ao prefei-
to Roberto Bueno pelo tra-
balho para que isso aconte-
cesse e a toda equipe do
Itesp. A todas as famílias,
parabéns, e saibam que nós,
vereadores, sempre estare-
mos juntos com o prefeito
em causas como esta”, dis-
se David de Oliveira.

De graça
Em suas palavras, o dire-

tor executivo da Fundação
Itesp, Claudemir Peres, fa-
lou da importância da entre-
ga do título. “É um documen-
to que trará segurança a to-
dos os familiares. Uma do-
cumentação que teria um
custo de aproximadamente
R$ 8 mil, mas que saiu sem
custo para as famílias. E isso
graças ao trabalho do prefei-
to Roberto Bueno, que foi
nosso parceiro em toda a ca-
minhada. Digo que um ho-
mem que pensa na ação de
regularização de imóveis de
seus moradores, é uma pes-
soa que pensa no futuro. Um
agente público assim é um
agente da esperança”, des-

tacou o Claudemir Peres.
“Só temos a agradecer a

disponibilidade e a parceria
da prefeitura nesta causa.
Parabenizo também a Câ-
mara por trabalhar junto,
pois só assim a cidade cres-
ce. Além da segurança, os
títulos de posse têm o obje-
tivo de manter a legitima-
ção fundiária que traz segu-
rança jurídica e valorização
dos imóveis. Além de promo-
ver desenvolvimento, gerar
renda aos moradores e ar-
recadação aos municípios
contemplados”, completou.

Após as palavras das
autoridades, um a um os
moradores foram chama-
dos a receber os títulos,
que foram seguidos de
muitos aplausos. As con-
templadas Neusa Rosa
Borges e Lucilene Olivei-
ra, muito felizes com a
conquista, lembraram do
sonho da propriedade e da
alegria da conquista. “So-
mos gratas ao prefeito Ro-
berto Bueno, pois foi com ele
que os nossos sonhos come-
çaram e hoje se tornaram
realidade. Foi com ele que
saímos dos estreitos das
ruas sem asfalto para nos-
sas casas regularizadas.
Com certeza, um momento
muito esperado por todos
nós”, comemoraram.

Prefeito Roberto Bueno, e vice José Ângelo com
dirigentes do Itesp, secretária municipal,
vereadores e do presidente do PSDB José Reynaldo

Roberto Bueno entrega documento de posse a uma das
moradoras do jardim Esperança; ‘presente de Natal’

Toda documentação foi preparada pelo Itesp sem
qualquer custo para todos os proprietários de
terrenos do jardim Esperança
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